

Puebla, a 4 de abril de 2025

Comunicado de Prensa

Ana María Ibarra, primera candidata a Ministra en presentar la 3 de 3

En un diálogo abierto con jóvenes universitarios y líderes sociales de Puebla, Ana María Ibarra, candidata a Ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, afirmó que “el primer paso para que la ciudadanía confíe en las y los nuevos jueces, es que sean absolutamente transparentes”.

Durante el encuentro, Ibarra respondió a las inquietudes del estudiantado y reafirmó que “la transparencia es un requisito indispensable para construir una justicia cercana a las personas”. Señaló que una de las causas de desconfianza hacia el sistema judicial ha sido precisamente su falta de apertura. “Creo en la rendición de cuentas y en que nada debe estar por encima del escrutinio público cuando se trata de impartir justicia”, expresó.

La candidata anunció que decidió publicar sus tres declaraciones: patrimonial, fiscal y de conflicto de interés. “La ciudadanía puede ver que mi compromiso es solamente con la construcción de una justicia social, capaz de cerrar la brecha de desconfianza con la ciudadanía”, puntualizó.

Al hacer públicas sus declaraciones, Ibarra se convirtió en la primera aspirante a Ministra en asumir este ejercicio de rendición de cuentas. “Quien sirve al pueblo, debe ser transparente, quien quiera puede ver mis declaraciones en mi página, www.anamariaibarra.com”, enfatizó. Añadió que, en cuanto las autoridades establezcan un espacio oficial para presentarlas, también las compartirá por esa vía.

En el segundo día de su gira por Puebla, la candidata impartió conferencias en la Escuela Libre de Derecho y en la Universidad Tec de Oriente. En ambos espacios, dialogó con estudiantes sobre los valores que deben guiar al Poder Judicial, subrayando la importancia de una justicia con equidad, sentido social y responsabilidad institucional.

59.51.12.85.49

www.anamariaibarra.com

@anamaria.ibarraolguin

equidadysentidosocial@gmail.com

